

ROSENGART

LUXURY REAL ESTATE

2 Pièces

74 m²

Réf. 106061

3 950 000 €

Monaco

Appartement à vendre (98000)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Situé en étage élevé de la résidence récemment construite le Millenium avec service de conciergerie, cet appartement de 2/3 pièces présente un design élégant et un très bon agencement avec toutes les pièces principales s'ouvrant sur la terrasse orientée Sud et profitant d'une belle vue sur le Rocher et la mer Méditerranée. L'appartement arbore un séjour lumineux avec une cuisine américaine moderne, prolongée par une terrasse accueillant une table à manger et des chaises longues. Les 74m2 abritent une chambre principale et une seconde pièce pouvant servir de chambre d'enfant et donnant ...

Situated on an elevated floor of the recently built Millenium residence with concierge service, this 2/3 room apartment presents an elegant design and a great layout with all the main rooms opening out onto the South facing terrace, enjoying a nice view of the Rock and the Mediterranean Sea. The apartment presents a bright living room with a modern open plan kitchen, extended by a terrace accommodating a dining table and long chairs. It is home to one main bedroom and a second room that can be used as a kid's bedroom opening as well onto the terrace. It benefits from quality materials including ...

ROSENGART LUXURY REAL ESTATE

4 avenue des Citronniers - 98000 MONACO

Contactez l'agence

Voir tous les biens de cette agence





www.residences-immobilier.com

